校長室お 思い合いの心で 通信 かけんなが 笑顔

令和元年5月10日 麻績村立麻績小学校

No. 6

駅伝大会壮行会

4月26日(金)高野忠房村長様、飯森 力教育長様、塚原明水先生をご来賓としてお迎えして、「市町村駅伝大会」の牡行会が行われました。

6年生3名の応援リーダー の指示の下、全校の皆さんか



ら力強い応援エールや三三七拍子が贈られました。応援リーダーの皆さんは、この機会のためのみの短期結成のものでした。練習はほんのわずかな時間しかなかったはずです。それにもかかわらず、大きな声で堂々たるリーダーぶりで、それに応える全校の皆さんの応援の力強さにも驚かされました。「もしも明日が運動会であっても、立派に応援ができるなあ」と思いました。ここでも6年生の底力と全校の力の和を見させてもらった思いでした。

次いで選手の皆さんからの力強い決意発表がありました。

麻績村の代表として走る選手の皆さんに、村長様、教育長様より激励のお言葉をいただきました。

村の皆様、そして全校の皆さんの温かい応援を胸に、5名の選手の皆さんはきっと最後まで力を尽くして走り抜いてきくれることでしょう。

市町村対抗駅伝大会 27日(土)

【市町村対抗小学生駅伝大会報告】

麻績村チーム 記録26分39秒 58位

気温は一桁台の寒さ、小雨が降り続き、時に



冷たい風が吹きつける厳しい環境の中、競技会が催されました。



応援に駆けつけてくださった友達やご家族の皆様が見守るなか、4名の選手が力走しました。寒さと緊張感の中、たすきを引き継ぐまで力を緩めることのない走りはとても立派でした。4、5年生による編成の「若い」麻績チームです。来年度に向けての

期待感が高まります。これから一年間で一 層力をつけていってくれることでしょう。

冬場(昨年度)から走り続けてきた5名



の選手の皆さん、 更には選手には なりませんでし



たが練習に参加してともに練習してきたメンバー

の皆さん、お疲れ様でした。村関係者の皆様、 保護者の皆様、

大会まで選手をお支えくださいまして、 ありがとうございました。

<u>児童総会5月7日(火)</u>

1 O連休が終わり、学校生活が再開しました。5月 GW にこれだけの長いお休



みとなることで、休み明けの生活に心配もありました。数名の子どもさんが体調不良で欠席する、といったこと以外は順調なスタートができて、ほっとしています。

さて、その初日(7日)に児童総会がありました。その準備を6年生が、しっかりしてくれていました。まず、スローガンについて提案がありました。

O…思い合い M…みんな仲よく I…いい学校

「O・M・I」が全会一致で承認されました。更に各委員会の活動計画案ですが、質問・意見を受ける際に委員会一つずつで行った点が今回の新たな工夫点でした。4年生・5年生からの質問・意見が次々と出されましたが、委員長さんたちの回答がとても的確にされて、しかもとても温かみのあるものでした。準備のよさが光っていました。そして、その何分の一かは、その場での判断や対応も必要になっていたことと思われます。「予期しないこと」に対してどう動くことができるか、を迫られる場面がきっとあったことでしょう。どきどきもあったことでしょう。でも、それを乗り越えたことが、大きな自信や力となってくれることでしょう。実りある総会でした。